

Depuis le 10 novembre, le musée de Tessé au Mans accueille l'exposition « COBrA, la couleur spontanée », conçue en partenariat avec le musée de Pont-Aven.

Cette impressionnante rétrospective dévoile des pièces représentatives de ce groupe d'artistes internationaux, fondé en 1948 et avide d'expérimentations dans tous les domaines artistiques. L'exposition présente ainsi aussi bien des sculptures que des tableaux, notamment de **Pierre Alechinsky**, mais aussi des poèmes calligraphiés. De nombreuses œuvres, appartenant à des collections privées, sont présentées au public pour la première fois. L'exposition permet ainsi de découvrir ou de redécouvrir les créations de ce mouvement caractérisé par sa pratique spontanée et par ses couleurs vives, séduisantes et touchantes comme des dessins d'enfant.

« COBrA, la couleur spontanée », musée de Tessé, Le Mans, du 10 novembre 2017 au 18 février 2018.

Tarifs exposition et collections permanentes : 5€, 2,50€ pour les étudiants et le dimanche ou jour férié, gratuit pour les moins de 18 ans et les demandeurs d'emploi.

Texte et photos : Julie ROBIN.



Svavar Gudnason, Peur de la mort, 1947, huile sur toile, collection privée.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)